人を大切にする政治

ıЗ١



か ゎ

鳩山総理、官邸から 熱いメッセージ

昨年の政権交代以降、初のお国 こ入りになる予定だった鳩山総理 ま、宮崎県の「口蹄疫」問題、沖縄・ 普天間問題、韓国艦沈没問題の対 応のため出席できませんでしたが、 官邸から生中継でメッセージが送ら れました。

鳩山総理は「政権交代が目的で はなく、国民の声に基づく政治をした い。官僚任せではなく、政治主導という形に変え、公約実現に向けがん ばっていく」と決意と抱負を述べ、「新しい国づくりはスタートしたばか り、満点ではないが時計の針を逆戻 りさせてはならない。あらためるもの はあらため、時計の針を前にすすめ るために政府として努力するが、そ のためにも藤川さん、徳永さんに力 を貸していただき、政権基盤を安定 させてほしい」と呼びかけました。



STRICK PARK KOTE

市内のたる主党北京 ま官活しがな急先理だ

イン ゲス し界行川介者員 まさし L さ と候参 が総 7 り遽のは れし補議た。出理中代ま欠た公 千参政はたて予院 席補山理し席め務 山し 、藤紹定議 し佐義とたと 二加財

いし権切んなど域を席しるてでりかっ地の述をて、 とくは捨らて域医べ守、 峰名 崎の て、 は、地方を大事には、地方を大場の参加者を前に、地方を大場での地方でいるが、首長さい。と決意は大変な状況には、一世の地方を大きでの地方を大場であるない。と決意は、地方を大きでの地方を大きでいるが、、 れるとなったが崩壊するとなった。



民主党道

連

セミ

ナ

Ì

で力

強

決

意

セミ民

5 海道

日政

治

か

ま

幌

ホ

ル $22 \, \mathcal{O}$

開

出

席 メ れ

た拍もん意がえが道く北しの告全 。手飛ばをんて第、者海、資を道 をびれ訴ばいーそが道暮れた な、! えるくのし安 いたがを える ただきました。 と激励の声に と激励の声に と激励の声に と激励の声が と激励の声が と激励の声が と激励の声が と激音を を表現から「が と激励の声が と激音を を表現の を表しの を表し。 を表しの を表しの を表しる を表し。 を表しの を表しの を表しの を表し。 を表し。 有 と力に

あえが参めくい遺いはがもにいいを出議につ、産ま一つの駆た は新澽道 いおい

けつけました

「の定全い者ま 全力でがんばる」よいたくら一幸さんま者で唯一北海道出身また、比例区候補予 決 意 を り ま とも身



「檄布」が届けられました

このほど、自治労士別市職員 労働組合から檄布が届けられま した。「安心して、のびやかな子 でできる環境を」「まさし、 育てができる環境を」「まさし、 ガンバ!」などと熱いメッセー ジがあふれています。元気が出ます。ありがとうございます。 元気が出

◆藤川まさし後援会事務所 ◆札幌市中央区大通西7丁目ダイヤビル7F ◆TeL011-211-5558 ◆Fax011-204-8003